



Brandschutz 2023

Innenministerin übergibt Feuerwehrhaus in Pabstorf und gratuliert zu Jubiläen

Die Ortschaft Pabstorf in der Gemeinde Huy hat heute allen Grund zum Feiern. Zunächst übergab Innenministerin Dr. Tamara Zieschang offiziell das Feuerwehrhaus mit zwei Stellplätzen. Den Neubau hat das Land mit 168.000 Euro und damit knapp der Hälfte der Gesamtkosten unterstützt.

Im Anschluss daran wurden gleich mehrere Jubiläen der Ortsfeuerwehr Pabstorf begangen. In diesem Jahr blicken die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr auf ihr 130-jähriges Bestehen, auf mehr als 30 Jahre Jugendfeuerwehr und 15 Jahre Kinderfeuerwehr zurück.

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang: „Ob in einem kleinen Dorf oder in einer großen Stadt – die Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehren prägen mit ihrem Engagement überall in Sachsen-Anhalt das Bild der Gemeinschaft. Mit ihrem Einsatz retten Sie Menschenleben und schützen das Hab und Gut ihrer Mitmenschen. Ich freue mich sehr, dass das neue Feuerwehrhaus pünktlich zu den Festlichkeiten übergeben werden kann – denn 130 Jahre Freiwillige Feuerwehr ist ein beachtliches Jubiläum und eine ausgezeichnete Gelegenheit, um Danke zu sagen.“

Hintergrund:

Die Ortsfeuerwehr Pabstorf zählt insgesamt 36 Mitglieder, davon sieben in der Jugendfeuerwehr und fünf in der Kinderfeuerwehr.

Impressum:
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich:
Patricia Blei
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542
Fax: 0391 567-5520

E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de